
 

2. Protokoll des Exekutivkomitees
Am 01.10.2018, 16:10 Uhr – bearbeitet von PZ 

Anwesend:  
Stimmberechtigt: Vorstand, Sprecherin für Hochschule und Studium, Sprecher für 
Kommunikation, Sprecher für studentisches Leben, Sprecher für Finanzen 

Nicht stimmberechtigt: Zwei Gäste 

Nicht anwesend: 
Entschuldigt: Sprecherin für politische Bildung 

Nicht entschuldigt: - 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 
unverändert bleibt. 

TOP Protokoll 
Es liegt kein Protokoll der ersten Sitzung vor, der TOP wird vertagt. 

TOP Berichte 
Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen: 

- BdH Homeoffice: Weil der Beauftragte des Haushalts mit seinem 
Arbeitgeberwechsel ein Homeoffice bezieht, musste die VS ihm nun Büromöbel 
bezahlen. Diese wurden nun bestellt. 

- Büromöbel: Der Vorstand stellt ein Angebot über neue Büromöbel vor und erhält 
Feedback des Exekutivkomitees 

- FACE: Für den FACE-Beirat werden zwei Studierende gesucht. Der Vorstand trägt 
dies in die VS-Gremien. 

- Hochschulrat: Weiterhin macht der Vorstand darauf aufmerksam, dass auch der 
Hochschulrat ein studentisches Mitglied sucht. 

- Alkoholprävention: Der Vorstand stellt ein von der PH vorgestelltes Konzept zur 
Alkoholprävention vor. 

TOP Anträge 
Es folgen Anträge zur Raumanmietung im KuCa: 



- Ein Student möchte am 26.10. eine Staatsexamen-Abschlussfeier im KuCa 
veranstalten 

  Abstimmung: ??? 

- Rock Your Life möchte das KuCa für den 25.11. für einen Planungstag mieten. 

  Abstimmung: 4 Ja | 0 Enthaltungen | 1 Nein 

TOP Erstsemesterwoche: 
- Das Gremium gibt dem Sprecher für Kommunikation Rückmeldung bezüglich der von 

ihm erstellten Flyer zur Erstsemesterwoche. Diese werden entsprechend angepasst. 

- Der Vorstand kümmert sich um die Erneuerung der Actionbound-Lizenz. 

TOP Mails: 
Das Exekutivkomitee bespricht erhaltene Mails: 

- Wir unterstützen die Stellungnahme der Uni-VS zur Denkschrift des Rechnungshofs 
2018 

Ein stimmberechtigtes Mitglied verlässt die Sitzung 

- Konferenz aller Leramtsstudierenden (KoaLa) möchte Unterstützung. Wir melden 
unsere Kritik zurück und unterstützen sie dann. 

- Workshop Clitnight: Der Sprecher für studentisches Leben kümmert sich um 
Angebot, Preis und Termin des Workshops zur Klitoris. 

- Sekretariat: Die Entscheidung bezüglich der Besetzung der Sekretariatsstelle wird 
vom Exekutivkomitee zur Kenntnis genommen. 

TOP Sitzungstermin: 
Der nächste Sitzungstermin ist am 11.10.2018 

TOP Sonstiges 
Es gibt folgende Punkte für Sonstiges: 

- Freiburg Freifunk Internet: Vorstand informiert bei neuen Entwicklungen 

- Es gibt jetzt einen Instagram-Account der VS 

- Ein neuer Sekretär ist eingestellt 

Der Vorstand beendet die Sitzung – eine wunderschöne Woche, ihr tollen Menschen! 


